

Mexicano gana premio a nivel internacional en modelo de la ONU



Asgard Mendoza, estudiante de PrepaTec campus León, obtuvo el premio a la mejor delegación en el Modelo G20 de las [Naciones Unidas](#), organizado por [Knovva Academy](#).

El estudiante de [PrepaTec](#) fue galardonado con el premio *Most Outstanding Delegation* al representar la postura de Argentina y proponer soluciones ante el cambio climático.

A raíz de su primer simulador de sesiones plenarias de la Organización de las Naciones Unidas en el Tec de Monterrey, conocido como TecMun, Asgard encontró una pasión que lo ha llevado a destacarse dentro de diferentes modelos, obteniendo recientemente el reconocimiento al mejor delegando en TEChMUN Chihuahua 2020.

Para Lizette Zazueta directora de [PrepaTec](#) campus León, el participar en estos eventos ayuda a los jóvenes en su crecimiento y desarrollo integral ya que forman parte de un equipo multicultural compartiendo fines en común.

“Asgard se destaca por la alta motivación intrínseca y por convicción desea ser un mejor ser humano y no solo toma las oportunidades que se le presentan sino que también las busca. Es un chico comprometido con su comunidad” comentó Zazueta.

Este año se llevó a cabo la primera edición virtual del modelo. Donde participaron más de 20 países incluidos: Estados Unidos, Japón, China, Reino Unido, Canadá, México y más.



width="1920" loading="lazy">

¿En qué consiste el Model G20?

“Les ayuda a trabajar como un equipo de alto rendimiento, generando soluciones factibles y convenientes” comentó Lizette Zazueta.

A diferencia de otros modelos, este funciona por un sistema de equipos conformado por estudiantes de diferentes nacionalidades seleccionados aleatoriamente. El equipo es responsable de elegir a sus representantes diplomáticos.

Mendoza fue seleccionado para ocupar el puesto de presidente de la delegación de Argentina, gracias a sus habilidades de liderazgo y negociación.

“Mis compañeros extranjeros resaltan que los mexicanos muchas veces ocupamos puestos de liderazgo y esto se debe a nuestra facilidad de palabra y capacidad de negociar” compartió el estudiante de PrepaTec.

El equipo de Asgard se conformó por estudiantes provenientes de México, Estados Unidos, Japón y China.

“Muchas veces creamos estereotipos sobre ciertos países, y al investigar e interactuar con personas de diferentes culturas en este tipo de eventos, me doy cuenta de que son falsos” comentó Asgard.

Durante el modelo, las delegaciones deben defender sus posturas. La información a utilizar en el debate es proporcionada y validada por Knovva Academy 14 días previos al evento.



width="1920" loading="lazy">

5 habilidades que se desarrollan en TECMUN

La directora de PrepaTec, Lizette Zazueta nos comparte cinco destrezas que los jóvenes desarrollan al participar en modelos de las naciones unidas como TecMun.

1. Pensamiento crítico.
2. Colaboración con compañeros y equipos multidisciplinarios.
3. Comunicación asertiva y argumentación.
4. Autogestión y manejo del tiempo.
5. Multiculturalidad y aprendizaje al interactuar y negociar con diferentes delegados que representan a otros países.

“PrepaTec es un trampolín que impulsa a probar diferentes experiencias integrales ya que ponemos a su disposición diferentes actividades, para que tengan un mayor crecimiento en todos los sentidos” finalizó Zazueta.



width="1920" loading="lazy">